



NOTA DE PRENSA

La industria aeronáutica andaluza acude a “Aerospace Meetings Lisboa” en busca de nuevas oportunidades de negocio en el sector internacional

Un total de 12 empresas del sector aeronáutico andaluz participan en la primera edición de este encuentro de negocios que se celebra en Lisboa la semana próxima, con el fin de alcanzar acuerdos estratégicos y de colaboración industrial con otras firmas internacionales.

La misión, organizada por la Agencia Andaluza de Promoción Exterior Extenda, está encabezada por el Cluster Hélice y cuenta con la presencia de las empresas Aerosertec, Ghenova, Global Q, Indaero, IMTAER, Metal Improvement Company (MIC), Maquinser, Simetrycal, Sistemas de Interconexión, Sofitec, TCT Sky y Torsesa.

En el evento participan las principales empresas y compañías del sector aeronáutico presentes en Portugal, como el fabricante de aviones Embraer, TAP Maintenance and Engineering, Caetano Aeronautics, o el clúster aeroespacial portugués PEMAS, entre otras.

El sector aeroespacial andaluz ha conseguido en los primeros nueve meses de 2013 un crecimiento del 42% las exportaciones, hasta alcanzar ventas por valor de 1.085,6 millones de euros, superando la cifra total del año 2012.

Sevilla, 25 de noviembre de 2013- Un total de 12 empresas y entidades del sector aeroespacial andaluz participan desde hoy en el encuentro de negocios “Aerospace Meetings Lisboa”, uno de los eventos más destacados de la industria aeronáutica europea que se celebra del 25 al 27 de noviembre, en Lisboa (Portugal), en busca de las oportunidades de negocio que ofrece actualmente el sector en el ámbito internacional.

Se trata de la primera edición de este encuentro que se celebra en Portugal y que se centra en la celebración de reuniones de negocios bilaterales reservados para profesionales de la industria aeroespacial. En el evento, participarán las principales empresas y compañías del sector aeronáutico presentes en el país luso, como el fabricante de aviones Embraer, TAP Maintenance and Engineering, Caetano Aeronautics, o el clúster aeroespacial portugués PEMAS, entre otras.

La participación andaluza está organizada por la Agencia Andaluza de Promoción Exterior Extenda (Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo), y su delegación empresarial estará encabezada por el Cluster Aeroespacial Andaluz Hélice. Las empresas que componen la misión son Aerosertec, Ghenova, Global Q, Indaero,



IMTAER, Metal Improvement Company (MIC), Maquinser, Simetrycal, Sistemas de Interconexión, Sofitec, TCT Sky y Torsesa.

La delegación andaluza acude con el fin de dar un nuevo salto en su proceso de internacionalización y potenciar la diversificación de sus clientes y productos en nuevos mercados y programas de gran relevancia. El objetivo de las empresas andaluzas es establecer contactos y encuentros comerciales con otras firmas internacionales que fructifiquen en posteriores contratos o acuerdos estratégicos de colaboración que amplíen la cartera de negocio internacional del aeroespacial andaluz, que en 2012 ascendió a 1.051 millones de euros, el 56% del total de la facturación anual del sector.

La industria aeroespacial portuguesa sigue inmersa en periodos de crecimiento propiciados por la implantación en su territorio de empresas de gran importancia en el sector internacional como el constructor brasileño Embraer, que ha establecido dos plantas de fabricación en Portugal para el desarrollo de su nuevo avión KC-390. El encuentro supone una oportunidad clara de negocio para empresas de otros países, no sólo de Portugal, que puedan aportar sus conocimientos y experiencias al desarrollo del sector.

El propósito de la misión andaluza es mostrar las amplias capacidades y servicios de sus empresas y explorar las posibilidades de colaboración y negocio que ofrece el sector portugués a través de Embraer y otras destacadas compañías. En ese sentido las firmas andaluzas presentarán como principales credenciales del desarrollo de la industria en la región los últimos datos del informe anual del sector, en que Andalucía se consolidó como segundo polo aeronáutico a nivel nacional, con un crecimiento en las empresas auxiliares del 14% y el 4% en facturación y empleo, respectivamente.

Crecimiento en exportaciones 2013

Según datos de Extenda, las exportaciones andaluzas del sector aeronáutico han crecido un 42% en los primeros nueve meses de 2013, hasta alcanzar ventas por valor de 1.085,6 millones de euros, superando la cifra total del año 2012. De este modo Andalucía es la segunda comunidad en el total de las exportaciones nacional, con el 24,8%, tras la Comunidad de Madrid.

Los principales mercados del sector andaluz en 2013 son Francia, Alemania, Indonesia y Brasil, destacando fundamentalmente las exportaciones a Francia, que con 500,4 millones de euros (un 46% del total de las ventas y un crecimiento del 127,2%, más del doble con respecto al mismo periodo de 2012), se constituye como primer país de destino. En segundo lugar está Alemania (con 123,5 millones de euros y el 11,7% de total) seguido de Indonesia (83 millones de euros y un incremento del 51,7). Como cuarto y quinto principales países de destino se encuentran Brasil (78,6 millones de euros y un incremento del doble con respecto al mismo periodo de 2012), y Colombia, que alcanza los 61,6 millones de euros y un incremento en ventas por casi trece veces con respecto al año 2012.

Las provincias más exportadoras fueron Sevilla, con ventas valoradas en 665,8 millones de euros y un 61,3% del total; y Cádiz, con ventas por valor de 418 millones de euros, un 38,5% del total.



Sobre Hélice, Cluster Aeroespacial Andaluz

El Clúster Aeroespacial Andaluz Hélice es una agrupación constituida en 2004 con el objetivo de fomentar el desarrollo del sector aeroespacial en Andalucía y el crecimiento las empresas que lo componen, así como actuar de catalizador para dar un impulso al I+D+i en el clúster aeronáutico andaluz.

Su actividad se centra en el desarrollo de actuaciones que potencien el conocimiento, la participación y colaboración en el ámbito tanto nacional como internacional entre las empresas y entidades del cluster (tractoras, industria auxiliar, centros tecnológicos, Universidades, Administración, organizaciones empresariales y sindicatos). Asimismo, colabora en la transferencia de resultados de investigación y tecnología relativas al sector y organiza actividades formativas, jornadas técnicas y seminarios para la capacitación científico-técnica de los profesionales aeronáuticos. Además, desarrolla actividades de apoyo a la internacionalización de las empresas y agentes del sector.

Para más información

Gabinete de Comunicación de Hélice Clúster Aeroespacial Andaluz

Manuela Hernández/ Jesús Herrera

954 62 27 27 / 651 86 72 78 / 625 87 27 80